



### ～どんぐりコーチから～

八代花鳥保育所/芦川へき地保育所のお友達！！元気にしているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！人数集まりでは、コーチの言った人数にすぐに集まる事が出来てびっくりしました！よくお話を聞いて、お友達に声を掛けているのがとても良かったです！最後の試合では、手を使わないでゴールを目指しましたか？サッカーにはルールがあります。

自分の入れるゴールを目指してドリブルシュート！沢山ゴール入れたね(^)/  
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



### ～八代花鳥保育所 北井寛子先生から～

当日は天候にも恵まれ、前々からみんなが楽しみにしていたサッカー教室。目を輝かせながらどの子も参加しました。どんな風にしたら上手にボールを扱えるかという技術的なことや、失敗しても”大丈夫あきらめないでやり抜くことが一番大切なこと”ということを教えていただきました。楽しいサッカー教室をありがとうございました。

### ～芦川へき地保育所 内藤風雅先生から～

たくさんの友だちと一緒にサッカー教室に参加でき、とても嬉しそうでした。どんぐりコーチとやまコーチから楽しくサッカーを教えていただき、上手にできた時にたくさん褒めてもらって満足気な子もいれば、試合途中でボールを手に持ちラグビー競技になってしまう子がいたり、面白かったです。来年のサッカー教室を楽しみに、保育園でも楽しくサッカーの練習をしていこうと思います！！  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会